

Intervención del diputado Masedonio Mendoza Basurto, para razonar su voto.

La vicepresidenta Susana Paola Juárez Gómez:

(Desde su lugar el diputado Masedonio Mendoza Basurto solicita el uso de la palabra para razonar su voto a favor).

El diputado Masedonio Mendoza Basurto:

Derivado que en esta ocasión los cuatro municipios que en este caso se están aprobando tanto sus leyes de ingresos como sus tablas de valores, así como lo comentó nuestra compañera la diputada Beatriz Mojica, estamos nosotros comprometidos precisamente para que estos impuestos y los órganos recaudadores que tienen los municipios como tal, no puedan

exceder del tres por ciento y no sean en un aspecto inquisitorio que puedan dejar en un estado de indefensión a los contribuyentes.

En ese sentido nuevamente en este Recinto Legislativo considero que estamos para prever y también para defender precisamente al pueblo y a la gente en este caso los cuatro municipios de los que estamos hablando cuentan con una ley de ingresos y sus dictámenes y sus aprobaciones acordes con la normatividad, con las disposiciones de las misceláneas fiscales y que hoy sin duda estamos trazando una ruta de desarrollo, de progreso sostenido para el beneficio de Acapulco.

Sin embargo, hay que comentarlo aquí también y por eso quise hacer

uso de esta Tribuna que va a partir de que hoy desafortunadamente Guerrero ocupa porcentajes de pobreza extrema según el Coneval el más alto desafortunadamente para nosotros, la pobreza extrema y la pobreza ha sido precisamente sin duda alguna uno de los males que ha generado rezagos en materia educativa, en materia de salud.

Entonces como poder pedirle a los comerciantes, a los empresarios, a los ciudadanos que paguen sus contribuciones y sus obligaciones, sus impuestos o multas como lo hemos venido viendo aquí con nuestros compañeros, pero que el poder adquisitivo que se tiene nos sigue clasificando en pobreza extrema.

Es ahí donde en esta ocasión yo quisiera compartir con mis compañeros y compañeras diputadas que precisamente sobre esa ruta del desarrollo y del progreso para sacar adelante a Guerrero como lo estamos haciendo muy bien aquí en este ya

prácticamente cierre de ejercicio fiscal 2021.

Solamente reiterar que quisiera ponderar y cuando estemos aquí en esta máxima Tribuna podamos precisamente elevar ese debate y que entendamos pues que no hay temas ni títulos personales ni colores, ni distingos, sino que estamos aquí para eso incluso recibimos una retribución económica y debemos estar aquí presentes para defender precisamente a los ciudadanos guerrerenses.

Es cuanto, presidenta.

Gracias.